



Premios LED: tres directores del Slep Llanquihue son destacados a nivel nacional

PROVINCIA. Los Premios de Líderes Educativos Directivos valoran a aquellos profesionales que, desde sus territorios, han logrado resultados de excelencia.

FOTOS: CEDIDAS



MARCELO CÁRDENAS (FRESIA).

MÓNICA NAVARRO (LOS MUERMOS).

CARLOS CÁRDENAS (FRESIA).

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

La directora Mónica Navarro, de la Escuela Rural El Melí de Los Muermos; el director Marcelo Cárdenas, de la Escuela Básica de Fresia y académico de la USS; y el director Carlos Cárdenas del Liceo Carlos Ibáñez del Campo, establecimientos pertenecientes al Servicio Local de Educación Pública (Slep) Llanquihue, fueron reconocidos en los Premios de Líderes Educativos Directivos, de un total de 30 directores a nivel nacional.

“No es sólo un logro académico y de gestión; es el resultado de fortalecer a sus comunidades”

Claudia Trillo

Directora del Servicio Local de Educación Llanquihue

Más de 800 líderes educativos fueron nominados en las cinco categorías que se resumen en: Aprendizaje Base y Resultados Académicos; Convivencia, Buen Trato y Habilidades Socioemocionales; Inclusión y Equidad (género, NEE,

interculturalidad); Innovación Educativa y Habilidades para el Siglo XXI; y, por último, Gestión Educacional de Excelencia (desarrollo del equipo, recursos financieros y/o vinculación con el medio).

El jurado, compuesto por reconocidos académicos, directores de organismos relacionados con la educación, fundaciones, medios de comunicación, instituciones de educación superior y ex ministros de educación, eligió al director Carlos Cárdenas del Liceo Carlos Ibáñez del Campo, de la comuna de Fresia, en la categoría Gestión Educacional de Excelencia; mientras que el director Marcelo Cárdenas, de la Escuela Básica de Fresia, y la directora Mónica Navarro, de la Escuela Rural El Melí, de la comuna de Los Muermos, fueron seleccionados en la categoría Aprendizaje Base y Resultados Académicos.

TRABAJO

En este contexto, la directora Mónica Navarro destacó el trabajo en equipo y la constante búsqueda de nuevas estrate-

gias para potenciar la educación pública: “Me inspira contar con un gran equipo de trabajo comprometido, quienes día a día dan todo para que nuestros estudiantes tengan un proceso de formación integral y reciban una enseñanza de calidad, la cual les entrega herramientas para una vida mejor. Ver a los niños y niñas felices me motiva a la búsqueda de nuevas estrategias para otorgarles una educación de calidad”.

La directora del Servicio Local de Educación Pública Llanquihue, Claudia Trillo, recaló la importancia de este reconocimiento, porque destaca el gran trabajo de estos líderes en sus comunidades educativas.

“Este reconocimiento pone en valor el liderazgo y la dedicación constante de cada director. No es solo un logro académico y de gestión; es el resultado de fortalecer a sus comunidades, impulsando el trabajo en equipo y garantizando que la Educación Pública sea una herramienta real de cambio”.